## 平成 28 年度青森市子ども会議開催概要

## 〈夏休み期間集中開催:環境グループ「必殺!掃除気」②〉

**1 日時** 平成 28 年 8 月 6 日 (土) 9 時 00 分~12 時 00 分

2 場所 青森市総合福祉センター2 階 集会室

**3 出席者** 平成 28 年度青森市子ども会議委員 2 名(欠席者 1 名)

平成28年度青森市子どもサポーター1名

事務局1名

## 4 開催概要

「環境」をテーマに、ごみや不要物の再利用などを考える活動をしている「必殺!掃除気」。夏 休み期間中2回目の活動となる今回は、街中に捨てられているごみを拾いながら、ごみの種類や 量などを調査することとしました。

さて、どこにごみ拾いに行こうかと考えたところ、今は「ねぶた祭り」期間中。新町などは、前日のねぶた祭りへの参加者や観光客などが捨てていったごみが散乱しているのではないかと考えましたが、これは、祭り期間の一時的なもの。祭りとは関係ない場所で、人が集まる場所はどこか?ということで、浜田地区イトーヨーカドーの南側にある、浜田中央公園に行ってみることにしました。

到着するなり、早速ごみ拾いを開始しました。



○公園内のごみ拾いの開始です。



○水場の排水溝にごみが溜まってます。



○空きペットボトルの山を発見。



○公衆トイレ周辺はごみが散乱しています。

メンバーで公園内を一周し、1時間弱でごみ拾い終了。 場所的に拾えなかったごみもありましたが、あっという 間に2袋分のごみを回収しました。公園ということもあ り、ごみの種類としては、空き缶、空きペットボトル、 タバコの吸殻、コンビニ弁当やおにぎり等の殻、水風船 の破片などが多く捨てられていました。



総合福祉センターに戻ってきたメンバーは、残りの時間を使って、ごみ拾い活動のまとめを行った後、次回予定している、不要物の再利用(何が作れるのかなど)について話し合い、この日の活動を終了しました。

次回は、夏休みが終わった後の8月27日(土)にグループ活動を行う予定としております。



※この日の活動で集めたごみは、事務局が活動終了後に分別を行い、責任を持って処分しました。